

Durante estos años hemos logrado comprobar en el marco del Proceso Comunitario del municipio, que todas las personas desde su ámbito de actuación, bien sea como colectivo, como recurso técnico o como ciudadanía a título individual podemos aportar para conseguir un entorno más saludable. Esta iniciativa se pensó precisamente en ese sentido y estuvieron abiertas a toda la población insular.

El Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural (Proyecto ICI) está promovido en San Bartolomé por la Obra Social "la Caixa", con la gestión de la Asociación Feminista Tiemar, y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de San Bartolomé junto al Cabildo Insular de Lanzarote.

Los objetivos del Proyecto ICI pasan por mejorar las condiciones de vida en el barrio, capacitar a los actores locales para afrontar de forma autónoma los retos de convivencia, y prevenir situaciones de conflictividad.